

Die Zielerfassung des Antichristen

¹ Nun, Meine lieben Kinder, was sagt ihr denn angesichts der Planungen und Zielsetzungen des Antichristen, der ja eindeutig wie ein Golem auf das Ziel seiner Inthronisierung zuläuft? Da müßte doch einem normalen Christen schon Angst und Bange werden allein schon bei der Umsetzung des Genozids der Völker durch diese angebliche Pandemie, die es nie gegeben hat. Hinzu kommt die jahrzehntelange Vergiftung der irdischen Atmosphäre, des Wassers und nun zuguterletzt auch noch die Verseuchung der Nahrungsmittel, bei welcher man die Menschen wie Insekten behandelt.

² Aber erinnert euch, denn schon lange habe Ich gerade hier in diesen Schriften darauf hingewiesen gehabt euch mit der Landwirtschaft für die Familie zu befassen, aus den Städten hinaus auf die Dörfer zu ziehen, eigene Brunnen zu graben und euch überhaupt weitaus mehr mit der Autarkie eures Lebens zu beschäftigen. Auch Solaranlagen im normalen Umfang sind gut geeignet diesem Fluche der Khasaren zu entgehen, die zuerst Adolf Hitler damit belegt haben, dann einen jeden deutschen Manne und nun sogar einen jeden weißen Mann hier auf Erden und das alles in der Vertretung von Mir, den sie damit eigentlich treffen und unschädlich machen wollen.

³ Es tobt hier auf Erden ein fürchterlicher psychologischer Krieg und ähnlich wie zu Anfang des II. Weltkrieges als die dummen und naiven Deutschen noch glaubten, die Weltmächte wollten nur Hitler weghaben und dann ginge es schon wieder bergauf, so glauben sie heutzutage dasselbe Märchen man müsse nur den Vater innerhalb der Familien ausmerzen und schon sei die Welt gerettet. Dazu verwirren sie die Menschen mit ihrem satanischen „Gendersprech.“ Doch für den Vater stehe Ich und wer Mich aus den Familien vertreiben will, der wird sich auch schon in der tiefsten Hölle wiederfinden.

⁴ Aber der psychologische Krieg der Khasaren gegen die Völker ist noch lange nicht beendet und somit haben sie nun den Sohn erkoren und hetzen nun in dieser Endzeit der familiären Ordnung auch schon beide, den Vater Deutschland und den Sohn Rußland aufeinander. Es ist wie in einer jeden weißen Familie hier auf Erden, wo nur immer der Sohn erfolgreich auf den Spuren des Vaters wandelt, denn dort wird er zensiert und mit der Gleichsetzung von Hitler dämonisiert. Nun dreht zwar Putin den Spieß um und bezichtigt den Westen des Naziterrors, den es so jedoch damals unter Hitler so nicht gegeben hat, sondern seinerzeit war es der Terror Stalins sowie des gesamten Kommunismus, der sich nun jedoch innerhalb des Westens befindet, weil die Rothschilds mit ihren Vasallen Rockefeller, Gates, Soros, etc. den Westen okkupiert haben.

⁵ So erlebt ihr die typische Umwertung aller Werte, wie sie der satanische Kommunismus seit eh schon fabriziert hat und aus den Teufeln werden nun Götter gemacht. Das mehr kindliche und leichtfertige Geschlecht der Weiber durchschaut dabei nichts und wird in den Aufstand gegen den Vater und Mann getrieben und der Mann und Vater, weil er sich die Kraft nicht von Mir besorgt, steht dem ohnmächtig entgegen.

⁶ Also muß Ich nun extra auch für euch die größte Reinigungsstufe ins Leben rufen, die der Planet der Erde unter der Menschheit bisher durchgemacht hat. Für Meine Söhne muß und werde Ich alles daransetzen, damit sie noch rechtzeitig ausreifen und zum Manne werden und für Meine Töchter werde Ich alles veranlassen, damit sie noch die getreuen Ehefrauen und Gehilfinnen ihrer Männer werden. Doch das ist schon schwer genug, denn dazu müssen noch viele der nervlichen Muster bei den Männlein und Weiblein korrigiert werden, viele Krankheiten werden auftreten, viele Katastrophen erscheinen, doch es nutzt nichts, denn der Fortbestand der Menschheit steht ja nun deutlich auf dem Spiel.

⁷ Leider sind auch die Meinen im großen Maßstab den Dämonen zum Opfer gefallen und mit Dämonen bezeichne ich hier die bösen und bösesten Verstorbenen, die anders als in der letzten Kundgabe beschrieben, die Menschen extra ins Abseits locken und sich hier also nicht wie die noch besseren Verstorbenen ihren Zöglingen mitteilen. Sie sind wie Schläfer in den Eingeweiden auch Meiner Kinder und werden zum Tag X hervortreten um das Kommando über die Seele an sich zu reißen. Doch da Ich darum weiß, so werde Ich einen beliebigen Tag als Tag X bezeichnen und diese Dämonen in den Eingeweiden auf dieses Pseudo-Datum hinweisen und so müssen sie sich schon vor der Zeit ihres eigentlichen Wirkens offenbaren und werden erkannt und ausgetrieben. Das ist die geheime Kriegskunst, die Ich ja wohl auch bestens beherrsche!

⁸ Freilich wird es für die betreffenden Menschen ein großes Jammern und Wehklagen geben, denn diese Dämonen können ja nur durch die Abödung aus ihnen getrieben werden und somit ist diese Art der Reinigung zugleich für die betreffende Seele eine schlimmste Marter. Doch wie will Ich euch denn dem Gegner vollends entreißen, wenn ihr euch ihm selbst leider schon so weit angedient habt? Ich kann euch ja nun nicht noch extra deswegen belohnen und somit ist diese eure Reinigung ein wahrer Gnadenakt Meiner Liebe zu euch!

⁹ Also in dem Fall, wo sich der Antichrist mit seinen Anhängern aufmacht sein Ziel zu erreichen, da macht er sich ja eben auch auf, um euch zu unterjochen und wer es bis dahin nicht vermocht hat ihm weitläufig zu entgehen, der wird sich sodann Meiner Kreuzes-Therapie unterstellen müssen oder aber er wendet sich von Mir ab. Doch das ist sicherlich der verkehrteste Weg und so rate Ich euch, haltet euren Kummer ruhig aus, denn auf euch wartet die Krone des Sieges!

¹⁰ Amen. Amen. Amen.